

EL DÍA

Continúan las Negociaciones Chileno-Argentinas Sobre el Canal de Beagle

PUNTA ARENAS, Chile, 13 de febrero. Militares chilenos viajarán el miércoles a Buenos Aires para continuar el diálogo de Santiago con sus pares argentinos sobre el diferendo del Beagle, se informó hoy aquí.

La reactivación de los contactos surgió, según fuentes seguras, de la reunión celebrada ayer aquí entre el presidente, general Augusto Pinochet y el secretario general de la Fuerza Aérea argentina, brigadier Basilio Lami Dozo, emisario del presidente teniente general Jorge Rafael Videla.

En la oportunidad, el alto oficial entregó al mandatario chileno un mensaje personal de su colega Videla y tras sostener una reunión de 2 horas y media, retornó a Buenos Aires.

Los contactos entre la denominada "diplomacia castrense" se iniciaron el 2 de febrero pasado en la capital chilena para conformar un borrador sobre el diferendo limítrofe de la región austral y las posturas expuestas por los presidentes de am-

bos países en el encuentro que mantuvieron el 19 de enero en Mendoza.

SEIS MESES DEMORARIA UN ACUERDO

Por otro lado, un posible acuerdo en el pleito fronterizo argentino-chileno en la región austral podría demorar por lo menos 6 meses, dijeron hoy fuentes del gobierno militar argentino.

Aunque los presidente Jorge Videla y Augusto Pinochet se reúnan próximamente, las fuentes estimaron bastante improbable que se arribe a una solución definitiva en el diferendo en la zona del Canal de Beagle.

Videla y Pinochet podrían reunirse esta semana en territorio chileno, según versiones de prensa aquí.

La agencia oficial TELAM dijo hoy que la reunión presidencial se llevaría a cabo el domingo próximo en Chile, al cumplirse un mes del primer encuentro Videla-Pinochet en la ciudad argentina de Mendoza.

EL DÍA

En Holanda

Se Constituyó un Comité de Boicot al Mundial de Fútbol

LA HAYA, 13 febrero (UPI).— El congreso del Partido Laborista Holandés decidió respaldar las medidas de boicot que se adopten contra la realización del campeonato mundial de Argentina, en el cual debe participar el seleccionado de este país.

A pesar de la oposición del ex primer ministro Joop Den Uyl y del presidente del partido Ien Van Den Heuvel, el congreso, que se reunió el fin de semana, se pronunció por un pequeño margen de votos a favor del boicot.

La señora Van Den Heuvel dijo a los delegados que "un boicot no cambia la violación de los derechos humanos en Argentina. Deberíamos utilizar el campeonato mundial para exponer tales prácticas en ese país".

El boicot fue lanzado en fecha reciente por dos artistas de variedades que dijeron que el hecho de participar en el torneo equivaldría "a apoyar el régimen totalitario argentino".

Debido a la proximidad de las elecciones municipales, la cuestión se ha transformado en un problema candente para los políticos holandeses que están bien al tanto de que millones de aficionados holandeses no

desean que la selección nacional sea excluida de la copa mundial.

Las fracciones parlamentarias de los dos principales partidos políticos —el laborista y el demócrata cristiano— recientemente enviaron una carta conjunta a la Federación de Fútbol de Holanda exhortándola a que se mantuviera alejada de cualquier evento público que pudiera beneficiar al gobierno militar argentino.

El directorio ejecutivo del partido laborista coincidió con su grupo parlamentario de que un boicot total sería demasiado, pero a pesar de ello el partido votó por tal medida.

El futbolista Ruud Krol, del equipo campeón nacional Ajax, quien a menudo actúa como vocero del seleccionado holandés, declaró a la televisión: "Nuestra tarea es jugar. Donde terminaremos si comenzamos a mezclar el deporte con la política. ¿Qué pasará con los juegos olímpicos de Moscú dentro de poco"?

Kroll tocó ahí un punto sensitivo. Holanda estuvo sola en su decisión de ir a un boicot contra los juegos olímpicos de Melbourne de 1956 en protesta por la intervención soviética en el levantamiento húngaro.